



Pièces	3 Pièces
Référence	1825 MV
Prix	850 000 €

Cannes

Appartement à vendre (06400)

Au coeur de la Croix des Gardes, dans une des plus belles résidences de standing avec parc, piscine et gardien, niché dans la verdure et au calme absolu. Ce très bel appartement en rez-de-jardin, entièrement rénové se compose de la façon suivante : Entrée avec placard. Séjour ouvert sur la terrasse et son jardin privatif avec très belle vue dégagée jusqu'à la mer et les collines de l'Esterel, une grande cuisine américaine équipée et une salle à manger. Une chambre de maître en suite avec dressing et sa salle de douche/toilettes, une deuxième chambre et une deuxième salle de douche avec ...

In the heart of the Croix des Gardes, in one of the finest luxury residences with parkland, swimming pool and caretaker, nestled in greenery and in absolute peace and quiet. This beautiful garden-level flat has been completely renovated and is composed as follows: Entrance with cupboard. Living room opening onto the terrace and its private garden, with beautiful unobstructed views of the sea and the Esterel hills, a large open-plan fitted kitchen and a dining room. An en suite master bedroom with dressing room and shower room/toilet, a second bedroom and a second shower room with toilet. Two ...

AGENCE IMPACT

45 Boulevard de La Croisette - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

